

Corona-Virus!

Von einem Corona-19-Infektionsfall ist heute die Kindergartengruppe 3a/3b der Kita Rasselbande (Dessau Nord) betroffen. Eine Gruppenschließung konnte auf Grund der Kontaktnachverfolgung vermieden werden. Die betroffenen Eltern wurden kurzfristig informiert. Nach derzeitigem Kenntnisstand sind keine anderen Gruppen betroffen.

Aktuell können wir den normalen Dienstbetrieb in den anderen Gruppen aufrechterhalten.

Wir bitten Sie daher, die Betreuungszeiten Ihres Kindes – wenn möglich – einzuschränken. Zu Ihrer eigenen Sicherheit und zum Gesundheitsschutz unserer Mitarbeiter sind wir im ständigen Austausch mit dem Gesundheitsamt und werden die Situation weiter beobachten. Über Veränderungen werden wir Sie selbstverständlich informieren.

Kinder mit Krankheitssymptomen werden in der Notbetreuung nicht aufgenommen.

Für Ihr Verständnis bedanken wir uns im Voraus.

D. Rach
Betriebsleiterin